

スピリチュアル相談

by 魔女ともえ

Q

節分に豆を撒くのは何故ですか?また、どういう撒き方をすれば運気UPしますか?

A

節分とは立春、立夏、立秋、立冬の前日のことで、年に4回あります。旧暦の新年である立春、その前日を重要視し、年の分かれ目、つまり気が変わる時には邪気が入り易いという考え方から、それを追い払う為に“魔”を“滅する”という意味合いで魔滅(豆)を撒く風習が生まれたとされています。また、京都鞍馬山に鬼が出没した際に、毘沙門天のお告げで鬼の目に大豆を投げつけ退治した、という逸話もあります。

陰陽五行では鬼も豆も金にあたるので、金の力を封じ込める火で炒った豆を使います。神棚または南の方角に、“増す”を意味する杓に入れて置いておき、鬼が出没する夜になってから、その家の家長(主人)が撒くのが正式とされています。この時に必ずしも鬼役は必要ではなく、目に見えない邪気を払う意識を持つこと、更に自分の心の中に棲み憑いているネガティブな想いも一緒に追い出すインテンションを持つことが重要です。

撒く際には戸や窓を開け「鬼は外」で家の外に向かって撒き、「福は内」で家の中に向かって撒き(或いは「福は内」では撒かない説あり)、鬼が戻って来ない様にすぐに戸や窓を閉めます。

そして、“福豆”として年齢プラス1粒(またはプラスしない説あり)、を食べその年の無病息災を祈願します。数が多い時には、豆3つと梅干と塩昆布に湯または煎茶を注いだ“福茶”を飲む方法でもOKです。

あなたに愛と光が降り注ぎますように。

注意:魔女ともえが述べる内容は、チャネリングによる
ひとつのサジェスチョンです。



魔女ともえ

ミステリースクールよりイニシエーションを受けた全米初の日本人魔女。チャネリング、白魔術、過去世リーディング、オーラ診断、浄化などを通じて、人々の幸せをサポート。ヘリと小型機のパイロット免許を持つユニーク魔女。

トーランスマリオット内スターバックス(要予約):1時間 \$70

メール相談:(要予約):majyotomoe@gmail.com \$22/1件(Paypal)

魔女ともえのwebページはこちら→ www.majyotomoe.com

